

豊小っ子だより

竹田市立豊岡小学校

2025年1月28日

文責：安東 紀代美



豊岡小HPへ

3学期もみんなでがんばるぞ！

新しい年を迎えて随分経ちましたが、皆様、今年もよろしくお願ひします。

3学期が始まり、3週間が過ぎました。子どもたちは、寒い中でも朝から運動場に駆け出し、元気に遊んでいます。今学期も子どもたち33人と職員12人、そして、保護者、地域の方々と一緒に元気に活動していきたいと思います。よろしくお願ひします。

さて、本校の教育目標『自ら考え学び 未来を切り拓く豊小っ子の育成』にそってふり返りを行い、課題を明確したうえで、3学期は次のことに重点的に取り組んでいます。

重点的取組Ⅰ <基礎・基本の学力と生活習慣の定着>

*一人に一つ課題を意識し、指導する。

*個に応じた方法で基礎・基本の力をつける。

(タブレット・プリント等)

重点的取組Ⅱ <自己表現力を身につけ

学び合う姿勢の育成

*「書く活動」を充実させ、「伝え合い活動」では「わかった」をめざして取り組む。



「3学期がんばること」を発表(始業式)

重点的取組Ⅲ <主体的に考え行動する力の育成>

*自分で考えて行動できるように、「待つ」「任せる」「認める」の姿勢で子どもに接する。

『3学期がんばること』～始業式の発表から～



1年 船越みおりさん：大縄跳びで前の人人に続けてとまらずにとべるように練習をがんばります。

2年 山室とうまさん：漢字をていねいに書いて100点をとれるようにがんばります。算数をしっかりがんばります。

3年 後藤ゆうとさん：算数の文章問題をまちがえずにとけるようにがんばります。

4年 麻野あいりさん：3学期になると勉強がむずかしくなるので、がんばります。あまり遊んだことがない友だちもいるので、どんどん仲よくしていきたいです。

5年 添田あいりさん：読書にがんばって国語が得意になりたいです。6年生が卒業するので、全校を引っ張れるようにがんばりたいです。

6年 林 くれはさん：中学校に向けての準備として、6年間の復習にがんばります。1年生から5年生や先生たちとたくさんの楽しい思い出をつくりたいです。6年生4人の思い出もつくりたいです。

地域の皆さんに支えられて

～『新春遊び集会』 豊岡地区老人クラブ連合会の皆さんと一緒に～

1月15日（水）、豊岡地区老人クラブ連合会の皆さんをお招きして、新春遊び集会を開きました。今年度は、地域のおじいちゃん、おばちゃんとどんな遊びをしたいのか、企画委員会が中心となってアンケートを取り、遊びを決めました。遊びは、「福笑い」「すごろく」「けん玉・こま回し」「シャッフルボード」です。そのうち、「福笑い」と「すごろく」は、子どもたちが手作りしました。

始めの会では、会長の海老納さんが、豊岡小学校の歴史についてわかりやすくお話してくださいました。豊岡小学校が今年で138歳になると聞き、子どもたちはとても驚いていました。

遊びでは、どのコーナーでも笑顔が広がり、楽しい時間を過ごすことができました。皆さん、「子どもたちに元気をもらって、楽しかったです。」と話してくださいました。老人クラブの皆さん、ありがとうございました。



～『収穫祭』 中山間地集落協定の皆さんと～

1月23日（木）、中山間集落協定の皆さんのご協力で、稻作体験のしめくくりとして餅つきを行いました。13人の中山間集落協定の方と、5年生保護者に有志の方で6人、5年生4人を合わせて、にぎやかに始まりました。午後1時からの開始でしたが、12時には来てくださいり、火を起こして湯を沸かすなど、それはてきぱきと慣れた手つきで進んでいきました。

5年生が入り、まずはあんこを丸めることから始めました。あんこ餅を作り始めると、慣れない手つきでしたが、見よう見まねで一生懸命に作っている姿になんともかわいらしさを感じました。おいしくできたお餅を見ながら待てずに、「食べていいですか？」と食べ始める様子も。その後のお餅つきでは、重い杵をうまく操れず、「ペタッ、ペタッ、・・・」とやさしい音に変わり、あれっ、という表情も見られました。そんな姿を微笑みながら地域の方やおうちの方が見守ってくださいり、温かい雰囲気に囲まれて子どもらしく活動できる時間は、子どもたちにとってとても貴重な時間となりました。中山間集落協定の皆さん、保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。

